



NOMBRE DE LA ALUMNA:

ALEJANDRA GUADALUPE PEÑA RUIZ

ASIGNATURA:

ETIOLOGIA, FUNDAMENTOS DE ZOOTECNIA Y SUJECION

NOMBRE DEL DOCENTE:

BARREDA ROBERTO GARCIA SEDANO

RAZAS DE PERROS

Whippet

El **perro whippet** es uno de los galgos más ligeros, alcanzando una talla reducida en comparación con otros lebreles. Este perro se parece a un greyhound de talla pequeña, y antiguamente se empleaba como perro de caza y de carreras. De origen británico, el whippet es un perro realmente popular, generalmente por su porte esbelto y elegante. Se trata de un perro activo, juguetón y muy sociable que nos recuerda sin duda al lebel inglés.



Fox terrier de pelo duro

El **fox terrier de pelo duro o alambre** es un perro excepcional de carácter amistoso y extrovertido. Es un compañero perfecto para tipos de familias muy distintas que busquen tener a su lado un perro jovial, afectuoso y seguro de sí mismo. No obstante, se trata de un perro muy activo por lo que las visitas al pipi-can o a zonas montañosas serán una prioridad para mantenerle activo, feliz y sin estrés



Alabai

El perro alabai es una de las razas caninas más antiguas que existen. Se trata de un perro originario de Asia Central que originariamente se empleó para proteger el ganado y otras propiedades, debido a su fuerte temperamento y gran coraje. Hoy en día, se sigue empleando como perro de guarda y defensa, aunque es una raza poco habitual en Europa occidental.



RAZAS DE PERROS

Gordon setter o setter escocés

El setter escocés, conocido también como *gordon setter* en inglés o *setter gordon* en francés, se caracteriza por ser un perro de mediano a grande, con manchas canela o café claro en la trufa, el pecho, el borde inferior de las patas y encima de los ojos, unas orejas largas y un cuerpo musculoso y equilibrado. Es un perro noble y cariñoso, muy apegado a sus cuidadores, tolerante con los niños, pero no con los extraños, con los que es tímido e incluso puede mostrarse un tanto a la defensiva.

Perro pomsky

Conocidos también como mini husky o husky en miniatura, los perros de raza pomsky son verdaderos peluches de carne y hueso, unas bolitas peludas realmente adorables que no dejarán a nadie indiferente. Precisamente por su apariencia, el perro pomsky ha ganado mucha popularidad en los últimos años. Por ello, proseguimos a detallar las principales características de esta nueva y maravillosa raza canina que ha llegado pisando fuerte y promete ganarse muchos corazones con esa ternura que derrocha allá donde va. Sigue leyendo y descubre al detalle el perro pomsky, sus características, carácter y cuidados en ExpertoAnimal.

Schapendoes neerlandés

El schapendoes neerlandés es un perro originario de los Países Bajos, que tradicionalmente se ha empleado como perro pastor debido a su agilidad y a su enorme inteligencia. Con los años, el schapendoes se ha convertido en un excelente perro de compañía gracias a su carácter alegre y afectuoso con la familia. ¿Quieres conocer más sobre el schapendoes neerlandés? Si es así, acompáñanos en la siguiente ficha de ExpertoAnimal, en la que hablaremos sobre las características más importantes de esta raza canina.

<https://www.expertoanimal.com/razas-de-perros/schapendoes-neerlandes.html>